



Ville de Lausanne

Municipalité

A Mesdames et Messieurs
les membres du Conseil communal
1002 Lausanne

Lausanne, le 6 juillet 2023

**Nomination du nouveau chef du Service des gérances de la Direction du logement,
de l'environnement et de l'architecture**

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Suite à la mise au concours du poste de chef-fe de service et après examen des candidatures qui lui sont parvenues, la Municipalité se réjouit d'annoncer la nomination du nouveau chef du Service des gérances, Monsieur Renaud Jaccard, avec prise de fonction le 1^{er} juillet 2023 à 100%. Ce dernier a assuré l'intérim du poste depuis février 2023.

M. Jaccard est de nationalité suisse, dispose d'un Master en droit obtenu en 2004. Il a fait sa carrière jusqu'en 2022 au sein du service de consultation juridique ASLOCA Intersections comme consultant juridique et directeur-adjoint d'abord, puis comme directeur de 2010 à 2022. Il a rejoint la Ville en mars 2022 au sein du Service des gérances comme chef de domaine des patrimoines immobiliers et chef de service adjoint.

De par son parcours et son expérience, M. Jaccard dispose de toutes les qualités professionnelles avec notamment de solides connaissances en droit du bail, ainsi que de toutes les qualités personnelles pour occuper ce poste et pour permettre de répondre aux enjeux du Service des gérances toujours plus orienté vers ses clients internes et externes.

La Municipalité se réjouit d'ores et déjà de continuer à travailler avec M. Jaccard et lui souhaite un bel épanouissement dans ses nouvelles fonctions.

Nous vous remercions de bien vouloir prendre acte de la présente communication et vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le vice-syndic
David Payot



Le secrétaire
Simon Affolter